



やっぱり人生に無駄はない

正門や西門付近から昇降口へ連なる濃いピンク色の見事なつつじ。移転開校し、まだ花々も豊富とは言えませんが、つつじの鮮やかさは、私たちの心まで温かくしてくれます。

本校にいる用務員さんは全部で4人。そのうちお二方ずつが交代で勤務され、広い校舎内外の掃除や除草作業、お花の栽培を行ってくださっています。校舎周りの雑草も次々に生えてきますが、用務員さん達の働きのお陰で、日々きれいな南流山中が子ども達を迎え入れています。

5月18日と19日、25日に行われた市内大会。本校は、剣道部が団体戦で、予選から決勝トーナメントまで全勝で、男女とも優勝。陸上部は男女総合2位と、どの部活も実によく頑張っており、大きな成果を感じることができました。そんな様々な戦いの中でも、特に気持ちが動かされたのは、優勝を狙っていたサッカー部と男子バスケ部の歴史に残る大接戦です。

サッカー部は初戦、強豪の南部中との対戦となりました。前後半とも子ども達は互いに声を掛け合い、懸命にプレーしましたが、得点を奪えず0対0のまま終了。PK戦にもつれ込みます。相手キーパーの好セーブもあり、4対5と僅かな差で敗れ、子ども達は悔し涙を流しました。

一方男子バスケ部は準決勝、これも強豪の八木中と対戦。第1ピリオドから8点差がつくなど劣勢だった状況を後半に入って猛烈に挽回、怒濤の追い上げで、39対39の同点で試合終了。そのまま3分間の延長となりました。しかし、これも43対43の同点のまま決着が付きません。2度目の延長の末、43対46で残念ながら涙をのみましたが、最後の最後まで気迫あふれる素晴らしいプレーを続けてくれ、見る者に震えるような感動を与えてくれた男子バスケ部。それでも、子ども達にとってはどんなに悔しかったことでしょう。

結果的にはともに敗れ、悔し涙を流した子ども達。それでも、この負けは彼らにとって決して無駄ではありません。負けの中からこそ学びがあるのです。どんな大会でもそうですが、優勝するのは1チーム。そのチームと3位決定戦の勝者以外、みな最後は負けて終わるのです。

我々大人は子ども達に勝つ喜びを味わってほしいし、何よりも応援している子ども達が勝ってくれることは、自分が勝ったことと同じくらい嬉しくてたまりません。しかし、部活動は何のためにあるのでしょうか。優勝することは目標ではあっても、部活動の目的ではありません。どんな一流選手であっても最後は引退し、その後の人生が待ち受けます。全ては過程が大切で、終わった後、その懸命に取り組んだ過程で得た経験を次にどう生かすかが問われるのです。

このことは部活動に限りません。子ども達にとってうまくいったことや嬉しかったこと、成功したことは自信につながり、最高の思い出になるでしょう。しかし、失敗したこと、思い通りにならなかったこと、悔しかったこと、それらの中にこそ学びがあるのです。悩み抜いた時間、苦しみ抜いた時間は絶対に無駄ではなく、そうした辛い経験があって今の自分がある。それらは今の自分の中に太く、強い幹となって生きているのです。やっぱり人生に無駄はないのです。

外からは見えにくいけれど、子ども達は確実に成長しています。我々ができることはその成長を信じて諦めずに、彼らが苦しんでいるときにこそ、励ましの手を差し伸べることだと思います。

6月も我々教職員一同、「笑顔 信頼 自立」の学校目標のもと、南流中の大切な子ども達の成長のため、一致団結して日々の教育活動に全力で立ち向かっていきます。

保護者・地域の皆様方、今後ともご理解・ご協力のほど、なにとぞよろしくお願いいたします。

校長 宮本 信一

5月を振り返って！！ ～部活動保護者会・避難訓練・生徒総会・1年生校外学習～



2日(木) 部活動保護者会・部活見学



17日(金) 全校避難訓練



23日(木) 生徒総会



29日(水) 1年生校外学習 in 清水公園



※1年生の校外学習については、右記学校ホームページに詳しく掲載していますので、ご覧ください。



☆2学期の体育祭開催についての《お願い》

10月3日(木)に体育祭を開催します。例年の9月の開催ですと残暑が厳しく、熱中症の恐れも高いため、10月の開催としました。また、10月の土日には、各部活動の新人戦も予定されているため、今年度より10月の平日開催となりました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、保護者の皆様の参観を考えていますが、新しい校舎での開催のため、グラウンドの状況や生徒の競技を鑑みまして、人数制限付きの参観を予定します。詳細については、9月の学校だより等でお知らせをしますので、ご覧ください。



6月の行事予定



日時	行事予定	最終下校時刻
4日(火)	第1回進路保護者会(3年生)	18:00
5日(水)	部活動休養日・委員会(14:20~14:50)	14:20 委員会(15:05)
6日(木)	2学年林間学園(~8日まで)	18:00
8日(土)	スタディーウィーク(~13日まで)	
10日(月)	2年生代休	16:10
12日(水)	期末テスト1日目・給食あり	13:00
13日(木)	期末テスト2日目・給食なし	12:00
14日(金)	漢字検定	17:00
18日(火)	部活動休養日・南部地区指導室訪問	13:00
20日(木)	1年生 standby 授業実施(午前中)	18:00
21日(金)	部活動休養日・流山市教育研究会	13:00
22日(土)	3学年修学旅行(~24日まで)	
25日(火)	3年生代休	18:00
26日(水)	部活動休養日・3年生代休	14:20
28日(金)	葛北壮行会	18:00
1日(月)	部活動休養日・職員会議	14:20
3日(水)	部活動休養日・代表委員会(14:20~15:20)	14:20 委員会(15:35)

基本下校時刻
18:00

※7月12日(金)の予定の保護者会は、書面での資料配付とさせていただきます。